



<https://www.revclinesp.es>

97 - PATOLOGÍA INFECCIOSA ATENDIDA EN EL HOSPITAL NEUROTRAUMATOLÓGICO DE JAÉN

Francisco Báñez Sánchez, Rocío Córdoba Peinado, María Ruiz González, José Juan Moreno Sánchez, María López Vilchez y Gema Gutiérrez Lara

Hospital Universitario de Jaén, Jaén.

Resumen

Objetivos: Describir la actividad en patología infecciosa que realiza el Servicio de Medicina Interna como apoyo a otras especialidades.

Métodos: Se trata de un estudio descriptivo de la actividad de apoyo en relación a la patología infecciosa que realiza el internista en el Hospital Neurotraumatólgico de Jaén, donde dos plantas corresponden a Traumatología, una planta a Psiquiatría, otra a Neurología y otra compartida por Neurocirugía, Cirugía Maxilofacial y ORL. Para ello hemos utilizado el registro de actividad donde se refleja el trabajo realizado a diario en dicho hospital.

Resultados: Durante los meses de septiembre de 2021 a mayo de 2022 se atendieron por parte de Medicina Interna en dicho hospital un total de 588 hojas de interconsulta, de los cuales 293 eran varones y 295 mujeres. En cuanto a servicios: Traumatología hizo 266 (45,7%) interconsultas seguido de Neurocirugía con 137 (22,2%), Neurología 75 (12,6%), Psiquiatría 53 (7,62%), Maxilofacial 30 (5,44%) y ORL 26 (3,48%). De las 588 interconsultas totales realizadas, 161 se correspondían a pacientes con patología infecciosa, de los cuales 86 eran varones de 61 años de edad media y 75 mujeres de 69 años de edad media. En relación a las 161 interconsultas, 81 de ellas fueron realizadas por Traumatología (30,4% de sus interconsultas), 31 por Neurocirugía (22,6% de sus interconsultas), 31, también, por Neurología (41,3% de sus interconsultas), 10 por Psiquiatría (18,8% de sus interconsultas), 6 por ORL (23% de sus interconsultas) y 2 (6,6% de sus interconsultas) por Maxilofacial.

Conclusiones: Traumatología es el servicio más interconsultor, siéndolo también en número absoluto de interconsultas por infecciones. No obstante, el Servicio que más consulta por infecciones es Neurología, suponiendo casi la mitad de sus interconsultas.